

## **Hervorragender 2. Platz hinter der Bayernauswahl bei Oberbayerischer Meisterschaft**

21.01.2016 11:02 von Markus Siegel

Bei den Oberbayerischen Meisterschaften in Freising holte unsere männliche U18 souverän den zweiten Platz. Nur im Finale müssen sich die Jungs der Bayernauswahl Jahrgang 1999 alias TSV Unterhaching geschlagen geben.

Dies ist umso bemerkenswerter, da die ältesten im Team dem jüngeren Jahrgang 2000 angehören. Dass die Bayernauswahl außer den Spielern des ASV Dachau komplett für Unterhaching spielt, von wo lediglich zwei Spieler kommen und wo man die männliche Jugendarbeit, im Gegensatz zur guten Weiblichen, in den letzten Jahren stark vernachlässigt hat, sollte im Verband und Haching diskutiert werden, ob sowas sportlich sinnvoll ist und mit der Vergabe der Deutsche Meisterschaft unterstützt wird.

Den Spielern bringt dies entwicklungs-technisch, außer vielleicht auf den Deutschen Meisterschaften nichts. Auch für die bisherige U18 bringt es nichts, wenn man nicht zusammen trainiert. Bleibt zu hoffen, dass man die Deutsche Meisterschaft der U18 in Unterhaching nutzt, Werbung an den Schulen für Volleyball zu machen und auch die umliegenden Vereine mit einbindet.

Die Ergebnisse finden sie unter <http://www.volleyball.bayern/index.php?id=1156&wid=7273>.

